

6月1日から土砂災害防止月間が始まります!梅雨や台風の時期を迎えますので、一人一人が命を守る行動を!



カメラリポート

5/
3~5

ゴールデンウイーク期間に、子どもの館・自然館ではさまざまなイベントを開催し、子どもたちが楽しそうに体験しました。



子どもの館



自然館



4/
27~28



こじまとうしかず

小嶋利和さん(宮前自治会)所属のサッカーチームが50歳以上の神奈川県の予選会を突破し、関東大会に出場。最終戦のキャプテンとしても活躍されました。

5/5

5年ぶりとなった若葉まつりは、五月晴れが心地良かつた子どもの日に、寄自然休養村管理センター広場で行われ、約5,000人が訪れました。



きたがわだいすけ

ふるさと大使北川大介さんの美しい歌声は、集まった方を魅了しました!



町無形文化財に指定されている大名行列が若葉まつりに初めて参加しました。

寄にお住まいの方を中心に構成しているKAZUOバンドは全6曲を披露し、会場を盛り上げました!

5/18



5/19



町消防団が、酒匂川町民親水広場において辞令交付式とポンプ性能検査および礼式訓練を実施し、全7分団と3自治会、小田原消防など、計95人が参加しました。

酒匂川統一美化キャンペーンに30を超える自治会・団体から約541人が参加され、計620kgのごみを回収しました。今後も町内美化にご協力をお願いします。

●人口 10,257人(-20) 男 5,086人 女 5,171人 ●世帯 4,524世帯(-3) 令和6年5月1日現在 ()内は、前月比

騒音などで町同報無線が聞き取れないときは…フリーダイヤル 0120-04-1221